
La conjugación
en francés



La conjugación del francés se rige por los infinitivos de sus verbos.

Los verbos en francés se dividen en tres grupos :

1. Primer grupo: verbos regulares terminados al infinitivo en ER

2. Segundo grupo: verbos regulares terminados al infinitivo en IR

3. Tercer grupo: verbos irregulares terminados al infinitivo en IR,
RE, OIR

Para conjugar los verbos en presente, de manera muy general podemos
decir que hay que eliminar las terminaciones del infinitivo (er, ir, re, oir) y
añadir las terminaciones correspondientes a cada grupo.

Recuerda que para que haya regla general, debe existir la excepción.



Verbos regulares del primer grupo 

Son verbos que terminan en ER

Infinitivo Parler (hablar)
Presente del indicativo

Pronombre personal+ radical del verbo parl + terminación correspondiente

Je parle

Tu parles

Il/Elle/ on parle

Nous parlons

Vous parlez

Ils/Elles parlent

Ejemplos de algunos verbos de primer grupo:

étudier (estudiar), travailler (trabajar), habiter (habitar), chanter (cantar) ,

danser (bailar), aimer (amar/gustar), fermer (cerrar), monter (subir), arriver (llegar)….



Verbos regulares del segundo grupo

Son  verbos que terminan en IR

Infinitivo Finir (terminar/acabar)

Presente del indicativo

Pronombre personal+ radical del verbo fin + terminación correspondiente

Je finis

Tu finis

Il/Elle finit

Nous finissons

Vous finissez

Ils/Elles finissent

Ejemplos de algunos verbos de segundo grupo:

choisir (escoger), grandir (crecer) , réussir (lograr) y algunos verbos construidos a 
partir de los colores: rougir, blanchir, noircir, bleuir, jaunir, etc.



Verbos irregulares del tercer grupo

Son  verbos que terminan en IR, RE, OIR  y que no siguen un único modelo para su 
conjugación. 

Algunos verbos irregulares básicos:

Partir (partir, irse, marcharse), Venir (venir, volver, acabar de), Prendre (coger , 
tomar), Faire (hacer), Pouvoir (poder), Vouloir (querer), Devoir (deber), Mettre (meter, 
poner), Connaître (conocer), Ouvrir (abrir) , Descendre (bajar),Naître (nacer), Mourir
(morir).

Por lo general, las terminaciones son: 

s (y en algunos verbos x)

s (y en algunos verbos x)

t (y en algunos verbos d)
ons

ez

ent (en algunos verbos ont).



Los verbos Être (ser o estar), Avoir (tener o haber), Aller (ir), son 
también verbos auxiliares y nos permiten conjugar en otros tiempos 
verbales, como el pasado y el futuro.



Para mayor 
información 
puedes consultar 
los siguientes links:

https://conjugador.reverso.net/conjugacion-

frances.html

http://hyperpolyglotte.com/aprende_frances/conju
gacion-presente-verbos-irregulares-tercer-
grupo.php

https://www.superprof.es/blog/verbos-regulares-
e-irregulares-en-frances/

https://www.superprof.es/blog/tiempos-y-modos-
frances/

https://conjugador.reverso.net/conjugacion-frances.html
http://hyperpolyglotte.com/aprende_frances/conjugacion-presente-verbos-irregulares-tercer-grupo.php
https://www.superprof.es/blog/verbos-regulares-e-irregulares-en-frances/

